

Der "Ex" geht mit dem Messer auf ehemalige Lebenspartnerin los - Nachbar rettet sie in höchster Not

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 03. September 2023 um 13:23 Uhr

In der Nacht zum heutigen Sonntag

Der "Ex" geht mit dem Messer auf ehemalige Lebenspartnerin los - Nachbar rettet sie in höchster Not

Sonntag 3. September 2023 - Minden (wbn). Schock in der Nacht zum heutigen Sonntag: Der „Ex“ einer ehemaligen Lebenspartnerin hat die Frau in ihrer Wohnung mit einem Messer attackiert.

Ihre Rettung: Ein Mitbewohner im Haus wurde auf die dramatische Situation aufmerksam und kam dem Opfer zu Hilfe. Während der gewalttätige ehemalige Lebenspartner geflüchtet ist, hat der Retter in der Not die Frau ins Krankenhaus gebracht. So sehen die Schutzengel von heute aus! Nach Angaben der Polizei hat sich der Tatverdächtige am heutigen Sonntag Morgen in der Polizeiwache Minden selbst gestellt.

Fortsetzung von Seite 1 Das Amtsgericht Bielefeld hat U-Haft veranlasst. Die Staatsanwaltschaft ermittelt. Nachfolgend der Polizeibericht: „Infolge eines eskalierenden Streits zwischen ehemaligen Lebenspartnern in der Nacht zu Sonntag (03.09.2023) erlitt eine 34-Jährige aus Minden diverse Stichverletzungen. Lebensgefahr besteht aktuell nicht. Der zunächst flüchtige Tatverdächtige stellte sich noch in der Nacht der Polizei. Er befindet sich zwischenzeitlich in Haft.

Nach den ersten Erkenntnissen hatte der 43-Jährige das getrennt von ihm lebende Opfer gegen 23:15 Uhr in deren Wohnung in der Lübbecke Straße im Stadtteil Rodenberg aufgesucht. Aus einem verbalen Streit entwickelte sich eine körperliche Auseinandersetzung, in deren Folge der Mann seine ehemalige Lebenspartnerin mit einem Messer attackierte. Ein Mitbewohner des Hauses wurde auf die Konfrontation aufmerksam und kam der Frau zu Hilfe. Daraufhin flüchtete der Angreifer. Die Verletzte wurde vom Zeugen dem Johannes Wesling Klinikum zugeführt und die Polizei alarmiert.

Der Tatverdächtige suchte in den Morgenstunden des Sonntags die Polizeiwache in Minden auf und stellte sich. Er wurde festgenommen, erkennungsdienstlich behandelt und vernommen. Daraufhin beantragte die Staatsanwaltschaft Bielefeld einen Haftbefehl wegen versuchten Totschlags gegen den 43-Jährigen aus Minden. Er wurde am heutigen Tag dem Amtsgericht Bielefeld vorgeführt, welches die Untersuchungshaft anordnete. Anschließend wurde er in die Justizvollzugsanstalt Bielefeld-Brackwede überführt.

Der "Ex" geht mit dem Messer auf ehemalige Lebenspartnerin los - Nachbar rettet sie in höchster Not

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 03. September 2023 um 13:23 Uhr

Aufgrund der noch andauernden Ermittlungen können derzeit keine weiteren Auskünfte gegeben werden.“